

Los estudiantes restantes regresan hoy a las aulas de la universidad

E.A. S.
SALAMANCA

Los alumnos de primer curso de grado de todos los centros de la Universidad de Salamanca inician hoy las clases. También darán comienzo al curso los estudiantes de segundo, tercero y cuarto de las facultades de Bellas Artes, Educación, Ciencias Sociales, Filología, Filosofía, Traducción y Documentación, Geografía e Historia, la Escuela de Enfermería de Zamora, la de Magisterio y la de Relaciones Laborales, y la Escuela de Enfermería de Ávila. Junto a esto, en las diferentes facultades se sucederán durante la semana distintas sesiones de presentación y bienvenida para los estudiantes que regresan a la Universidad de Salamanca.

También inician hoy el curso académico 2012-2013 los alumnos de primer año de los grados de la Universidad Pontificia de Salamanca, que el próximo miércoles celebrará la apertura solemne del año universitario. ■